



Kebijakan Kesejahteraan Hewan

Coats berkomitmen untuk memastikan bahwa tidak ada hewan yang disakiti atau menderita untuk menciptakan produk dan bahan kami. Kami mengharapkan standar yang tinggi dalam hal kesejahteraan hewan, dan hanya akan bekerja dengan pemasok di seluruh rantai pasokan yang memiliki rekam jejak yang baik dalam bidang ini.

Kebijakan Kesejahteraan Hewan ini meliputi semua produk dan bahan yang kami beli, terutama pada wol Angora dan Merino karena keduanya dapat menimbulkan masalah etika tertentu.

Semua pemasok Coats, dan pemasok mereka, diharapkan memenuhi standar yang tercantum dalam Kebijakan Kesejahteraan Hewan ini. Jika mendapati bahwa ada pemasok yang tidak memenuhi standar, kami berkomitmen untuk mencari sumber alternatif, atau bekerja sama dengan pemasok tersebut untuk menemukan alternatif lain dalam teknik penanganan hewan.

KEBIJAKAN

1. Kondisi Hidup dan Kegiatan Peternakan

Sebagai standar minimum, semua hewan tidak boleh disakiti atau mengalami penderitaan akibat cedera atau penyakit.

Hewan harus terbebas dan perasaan tidak nyaman, takut, dan stres akibat kegiatan peternakan.

2. Wol Angora

Pada awal Desember 2013, kami tidak lagi membeli Angora dan menghentikan semua produk yang mengandung wol Angora karena, walaupun ada sertifikasinya, kami tidak dapat membeli produk ini dari pemasok yang kami yakini mampu untuk selalu memenuhi standar yang diharapkan oleh kami dan konsumen.

3. Wol Merino

Mulesing adalah prosedur pembedahan yang dilakukan pada domba Merino untuk mencegah kondisi yang dikenal sebagai 'flystrike'. Fly-strike terjadi apabila lalat bertelur di bawah kulit domba dan larvanya memakan jaringan tubuh hewan tersebut.

Kami bertekad membeli semua serat wol kami dari negara yang tidak menjalankan praktik mulesing, atau dari pemasok yang dapat meyakinkan kami bahwa wol mereka terbebas dari mulesing, atau dari domba yang menjalani mulesing namun diberi penghilang rasa sakit. Coats akan memverifikasi pemasoknya untuk memastikan bahwa semua wol Merino memenuhi standar kesejahteraan hewan yang kami tetapkan.